

jueves 30 de junio de 2016

El Alcalde de Antequera se reúne con el nuevo Presidente de la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el nuevo presidente de la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol, Luis Callejón Suñé (Apartamentos Castillo del Vigía), mantuvieron una reunión en la mañana de este miércoles 29 de junio que sirvió como una primera toma de contacto con los nuevos responsables de AEHCOS tras la reciente renovación de su cúpula directiva.



También estuvieron presentes la teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Promoción para el Empleo, Belén Jiménez, el secretario general gerente de AEHCOS, Antonio Aranda Leiva, así como el vicepresidente de AEHCOS por Antequera y su Comarca, Óscar Pascual Martín (Hotel Los Dólmenes).

Entre los temas tratados durante el encuentro, además de la preceptiva presentación del nuevo Presidente de AEHCOS, destacaron hechos como el incremento del número de visitantes y

pernoctaciones en nuestra ciudad o la incidencia derivada de la declaración del Sitio Dólmenes de Antequera como Patrimonio Mundial de la UNESCO.